SAINT-CYPRIEN

TRADITION. Le rendez-vous est devenu incontournable pour les vacanciers et les locaux.

Une affluence en hausse pour le feu d'artifice du 15 août





Le feu tiré depuis la digue a séduit la foule. Au préalable, dans la matinée, la procession a rejoint la capitainerie avant la cérémonie célébrée en plein air.

Teudi 15 août dans la matinée, une procession en l'honneur de la Vierge Marie est partie de l'ancienne capitainerie et a fait le tour du port avant de rejoindre la nouvelle capitainerie. Quelque 500 personnes ont

ensuite assisté à la cérémonie en plein air célébrée par l'abbé Forbras en ce jour de L'Assomption. Après l'office, les bateaux de croisière, de pêche et de la Société nationale de sauvetage en mer (SNSM) de Saint-Cyprien ont pris le large, accompagnés par la tramontane, pour le lancer de gerbe en mémoire des marins ayant péri en mer.

En soirée, la sardinade géante, organisée par les pêcheurs, a fait le plein avec 600 kg de sardines grillées dégustées en toute convivialité le long du quai de pêche.

La journée s'est clôturée en apothéose avec le magnifique feu d'artifice tiré de la digue. Pendant une vingtaine de minutes, bombes, fusées et feux de Bengale ont embrasé le ciel cyprianais. Le bouquet final a été longuement applaudi. Tout autour du port et sur les plages, une affluence du public supérieure à l'année passée a été observée par les services communaux.